

夏休みに入る頃から鳴き始めたクマゼミたちの声もいつの間にか聞こえなくなったと思っていたら、私の家の周りではツクツクボウシが鳴くようになりました。日が落ちるのもはやくなり、夕立が降ることも多いためか夜は少しずつ過ごしやすくなってきました。秋がすぐそこまできていることを感じることができますが、日中はまだまだ暑く、熱中症への警戒情報も出される日が続くことも予想されます。幼稚園でもしっかり対策をしながら、2学期をゆっくりとスタートしていきたいと思います。

さて、今年の夏休みはどのように過ごされたのでしょうか。登園日に聞いてみると多かったのは「プールに行ってきた」という答えでした。暑さの中で楽しめる一番の場所だったでしょうね。1学期の終業式で、みかん組さんには、着がえ・食事など手伝ってもらわずに一人でする。もも組さんには、一人でできることを増やす。できている人は集中して短時間でする。そら組さんには、苦手な食べ物、苦手な運動など何か苦手だなぁと思っていることにチャレンジする。ということを話ました。担任の先生との約束とも重なっているクラスもありますが、どれくらい頑張ってくれていたでしょうか。幼稚園でも一緒に続けていきましょう。



育てたいこと

- *3歳児*
- ・先生や友達と一緒にのびのびと体を動かす心 地よさを味わう
- ・ 先生や友達に自分の気持ちを言葉で表現し伝 えようとする
- ・身近な秋の草花や虫に親しむ
- *4歳児*
- 先生や友達と一緒に体を十分に動かし、いろいろな運動遊びやリズム遊びを楽しむ
- 初秋の身近な自然や生き物に興味関心をもつ
- *5歳児*
- 友達と一緒にのびのびと体を動かし、自分なりの目当てをもって取り組む充実感や達成感を味わう。
- 身近な秋の草花や虫に親しみをもちながら、 注意深く見たり触れたりすることを楽しむ